

Herzlichen Dank

für die Anteilnahme sowie für die vielen Zeichen des Mitgefühls und der Verbundenheit, die wir beim Abschied von

Adolf Grob-Stucki

erfahren durften.

Ganz besonders danken wir:

- Herrn Pfarrer Matthias Bordt für die einfühlsamen Abschiedsworte und die würdige Abdankungsfeier
- Der Schwyzerörgelgruppe «Gueti Kollege» für die musikalische Umrahmung
- Dem Pflegepersonal des Wohn- und Pflegezentrums Rosengarten für die gute Betreuung
- Für die vielen Karten und Briefe mit tröstenden Worten, für die schönen Blumen und die zahlreichen Spenden zugunsten der Pro Senectute Adlikon

Wir danken allen, die Dölf während seines Lebens mit Liebe und Freundschaft begegnet sind und ihn ein Stück auf seinem Weg begleitet haben.

Niederwil, im Februar 2021

Die Trauerfamilien